

EL ARMAGEDON

Katherin Morales Herrera



Capítulo 1

EL ARMAGEDON

Durante mucho tiempo se ha rumorado sobre el Armagedón o más bien llamado el fin, muchos creemos que no se sabe cuándo llegara este aterrador día y así lo es, sin saber fecha ni horas el mundo cada vez más se acerca a su fin sin darnos cuenta de ello.

En un mundo en el que muchas personas ignoramos lo que sucede a nuestro alrededor, mientras disfrutamos lo que este nos ofrece sin darnos cuenta de que día a día vemos como nos destruimos cada vez más, estamos esperando un fin que ya estamos viviendo al ver guerras, enfermedades a su paso todo esto se encargado de acabar con la vida como la conocemos, bombas nucleares que extinguen ciudades enteras, personas que mueren día a día. A su paso no esperemos un final por que ya lo estamos viviendo no esperes sobrevivir si no haces nada por cambiarlo.